

Gemeinderatsbericht der Sitzung vom 12. September 2018

Aula

Nachdem Matthias Keller, Lebensformen Innenarchitektur, im Frühling dem Gemeinderat seine Vorschläge zur sanften Renovation der Aula vorgestellt hatte, beauftragte ihn dieser mit den Abklärungen zur umfangreicheren Sanierung. Diese wurden anlässlich der letzten Ratssitzung präsentiert. Die Gesamtanierung beinhaltet unter anderem Vorbereitungsarbeiten wie Abbruch und Entsorgung, Innenausbau, akustische Massnahmen und Decken, Elektroinstallationen und Licht, Lüftung sowie Möblierung und Beschallung. Die Gesamtkosten werden auf rund 490'000 Franken beziffert. Nebst der Aula wurde auch die heutige Garderobe im Foyer in das Projekt miteinbezogen. Der Raum soll künftig als Schulraum genützt werden können und auch der Musikschule zur Verfügung stehen. Zwischenzeitlich konnte jedoch für die Musikschule die Liegenschaft der ehemaligen Methodistenkapelle an der Hauptstrasse gekauft und bereits auch eingesetzt werden. Deshalb möchte der Gemeinderat in Bezug auf die Gesamtanierung Aula und Vorraum wieder etwas zurückbuchstabieren. Matthias Keller wird das überarbeitete Projekt demnächst präsentieren. Dann wird der Gemeinderat entscheiden, ob das Kreditbegehren der Gemeindeversammlung vorgelegt wird.

Schulleiter präsentiert Schulordnung mit Funktionendiagramm

Schulleiter Chari Nikou präsentierte dem Gemeinderat die neue Schulordnung mit Funktionendiagramm, aber auch verschiedene andere neue Dokumente für den Schulbereich. Die Überarbeitung der alten Reglemente war zwingend notwendig, denn die Reglemente entsprachen nicht mehr den heutigen Gegebenheiten. Neuerdings wird auch ein Beschwerdemanagement eingeführt, das den korrekten Instanzenweg und ein Beschwerdeformular enthält. Die Schule will allfällige Beschwerden systematisch, konstruktiv und transparent behandeln. Der Gemeinderat bedankte sich für die grosse Arbeit und genehmigte die neue Schulordnung.

Jugendmusik Gösglingen im Musikschulhaus

Auf Antrag des Musikschulleiters erhält die Jugendmusik Gösglingen Gastrecht im neuen Musikschulhaus (Kapelle). Der Probeabend am Donnerstag von 19.15 bis 20.15 Uhr beeinträchtigt die Musikschule nicht. Der Musikschulleiter hebt die enge Zusammenarbeit mit der Musikgesellschaft und deren Nachwuchsabteilung hervor, weshalb eine gemeinsame Nutzung des Hauptraumes im Musikschulhaus sinnvoll ist.

In Kürze:

- Die Schlussabrechnung für die Fussgängerrampe Erlinsbacherstrasse beläuft sich auf Fr. 42'452.65 und unterschreitet somit den bewilligten Kredit von Fr. 50'000.00 um rund Fr. 7'500.00. Die Ausschreibung und die Bauleitung

erfolgten durch den Ressortleiter Strassen der Werkkommission, womit Ingenieurskosten eingespart werden konnten.

- Die Arbeitsvergaben für die Baumeister- und Rohrlegearbeiten für die Sanierung der Schachenstrasse Los 2 sind erfolgt. Gemäss Submissionsreglement wurden die günstigsten Anbieter berücksichtigt. Es sind dies die einheimischen Firmen Andreas Meier AG und Felix Kuster, Sanitäre Installationen.
- Der Auftrag für die Schachtsanierungen 2018 geht an die kostengünstigste Anbieterin, nämlich an die Firma Valli AG, Aarau. Diese Firma wurde ebenfalls mit dem Ersatz der Kanalisation am Friedhofweg beauftragt.
- Der Gemeinderat stimmt der Kostenübernahme für die Weiterbildung der Leiterin Einwohnerkontrolle zu. Im Gegenzug wird mit einer Ausbildungsvereinbarung die Verpflichtung der Mitarbeiterin nach Abschluss des Kurses geregelt.
- Der Gemeinderat wird im ordentlichen Ortsplanungsrevisionverfahren die Parzellen GB 794 und 795, die beide durch den Zweckverband Betreuungs- und Pflegezentrum Schlossgarten käuflich erworben wurden, in die Zone für öffentliche Bauten überführen.
- Aufgrund eines Gemeinderatsentscheids, sind die Vereine verpflichtet, die Protokolle ihrer Generalversammlungen einzureichen und jeweils die aktuellen Vorstandsmitglieder bekanntzugeben. Werden diese Auflagen nicht erfüllt, wird der Vereinsbeitrag eingestellt. Das ist nun in einem Fall erfolgt.